
Bancomext sinfusión
liquidando y sin vocación

¦	No cabe duda que la fusión con Natin hoy en día dirigido por Héctor
Rangel Domeñe puede lograr fuertes ahorros

¦	La institución no salva a nadie pues pone requisitos muy rígidos

Lafusión entre Nafin y Bancomext fue
por la vía de los he
chos pero sin mu
cha visión y lo
peor carece de ob

jetivos de un sistema integral de
banca de desarrollo

Se puede reconocer que la ini
ciativa de fusión entre Nafln y Ban
comext fue truncadapor el Legis
lativo Fue aprobadapor la Cáma
ra de Senadores y apenas el PAN la
puso en la lista de espera para sa
carla en la Cámara de baja

Sin embargo el tema con Ban
comext va más allá Se trata del

banco de comercio exterior y no
sólo de las grandes empresas De
be ser el banco de apoyo para las
pequeñas empresas

La vocación de Bancomext se

ha perdido totalmente Ni logra
la fusión con Nafln ni se inserta en
un sistema de banca de desarro

llo fuerte Ni siquiera se sabe exac
tamente cuál es su misión ¿apoyar
las Pymes del sector exportador
O entrar a salvar grandes corpo
rativos como otra vez lo ha hecho
con el tema de las aerolíneas

Otra vez estamos viendo a Ban

comext salir a salvar ¿aerolí
neas Y ni siquiera ello pues sus
requisitos fueron rígidos y muchas
compañías aéreas no han podido
cumplir con los mismos

Sus únicos salvamentos han si

do a grandes corporativos que

sufrieron por los derivados a fina
les de 2008 Pero en su misión y
haber no hay pequeñas ni media
nas empresas No hay vocación ex
portadora Es más ni estábajo
lajurisdicción de la Secretaría de
Economía

El mismo sindicato del otro

ra Banco de Comercio Exterior el
Sinudet Bancomext dirigido por
AlfredoCastro ha alertado de li
quidaciones de trabajadores sin
ton ni son

No cabe duda que la fusión
con Nafin hoy en día dirigido por
Héctor Rangel Domeñe puede lo
grar fuertes ahorros como los fa
mosos mil 200 millones de pesos
anuales

Pero no es ni de lejos todo lo
que se debe hacer Hay que dar
le misión a Bancomext aprove
char su experiencia con vocación
exportadora Parece mentira que
en una economía abierta todavía

carezcamos de un banco de apoyo
paralas Pymes exportadoras Será
un tema en el Congreso y un tema
el cual urge porque hoy en díavive
en el limbo

Gruiría tiempo para sincronizar
contratos

La principal empresa de harina de
maíz y tortillas de México Gru
ma pidió a sus diversos bancos
acreedores un poco más de tiem
po para alcanzar con todos un re

financiamiento que se a conocer

al mismo tiempo El plazo se ven
ció ayer Pero los bancos le han da
do un poco más de tiempo a Gru
po Maseca

Para RobertoGonzález Barrera
significa darle la vuelta al tema de
los derivados

El mismo presidente de Gruma
está llevando el proceso buscando
ir de la mano con sus acreedores

Y quiere sincronizar todos los
contratos para tener una reestruc
tura final por una sola vez

Están por refinanciar los 687
millones de dólares de deriva
dos con Deutsche Bank Credite
Swisse y JP Morgan Chase

El segundo paquete de deriva
dos es mucho menor Sus contra

tos son por 70 millones de dólares
En cuanto a los créditos ban

carios sindicados liderados por el
BBVA se tienen comprometidos
197 millones de dólares

A Bancomext se le deben tres

mil 400 millones de pesos en cré
ditos Y todas las deudas podrán
ser reestructuradas a la misma

vez claro con distintos plazos y

términos pero Gruma quiere man
dar una señal de dar lavuelta a es

ta página que ha sido dolorosa pa
ra ellos

González Barrera como mexicano
no hay dos
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Con la reestructuración de Gruma

y estando más tranquilo González
Barrera aprovechará el impulso pa
raposicionar subanco Banorte
con una característica que los otros
de nivel nacional no tienen ser de

capital mexicano
Y lanza su nueva campaña Co

mo un mexicano no hay dos Allí re
cordará los programas que ha teni
do para sus clientes en medio de la
crisis el 50 60 en tarjetas de crédi
to el de reestructuras para Pymes
el apoyo con Nafln para Pymes el
de devolución de 15 de créditos

hipotecarios

La campaña seguramente no
gustará a los demás Pero tampoco
es rebatible

Carstens puede aplaudir á Gurría
JoséÁngel Gurría en su cargo como
secretario general de la OCDE ve
que México tiene subsidios conta
minantes a la gasolina gas y tarifas
eléctricas Y lo dice sin cortapisas
eliminen esos subsidios

Tiene razón Los subsidios en

combustibles fósiles han sido gene
ralizados y llegan aquien no deberían
llegar Son subsidios que benefician a
lapoblaciónde mayores ingresos la

que üene automóviles laque gasta de
más en combustible Vamos acontra
corriente con el resto del mundo

Además en este momento esos
subsidios están generando una dis
torsión en el gasto Por esto mismo
el secretario de Hacienda Agustín
Carstens puede aplaudir lapro
puesta de Gurría

El secretario de Hacienda les

acaba de decir a los diputados pa
nistas que estudia eliminar los sub
sidios a gasolina y gas y las decla
raciones de Gurría le llegan como
del cielo
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